

DIVISIONES GEOGRÁFICAS

LUGARES TURÍSTICOS DE ÁNCASH



Nevado Pastoruri

El Cañón del Pato es un impresionante accidente geográfico donde los caprichos de la naturaleza han sido bien utilizados por el hombre. Debido a la erosión de las torrentosas aguas del Santa, las rocas graníticas de las cordilleras Blanca y Negra se aproximan a menos de cinco metros de distancia. En ese lugar se han construido túneles y la Central Hidroeléctrica del Cañón del Pato, una de las más importantes fuentes generadoras de energía eléctrica del país. La ciudad costeña de Chimbote es uno de los polos de desarrollo más importantes del país. Por un lado, la adelantada industria siderúrgica cuenta con tres grandes fábricas de acero y por el otro, de sus mares se obtiene la mayor producción pesquera a nivel nacional. La totalidad de la pesca, a excepción de un tres por ciento destinado al consumo humano, se utiliza en la elaboración de aceite y harina de pescado, productos destinados a la exportación.

En la Provincia de Huaraz: Jr. José Olaya (estrecha callecita con casas de adobe y balcones de madera). Museo Regional, Mirador de Rataquenua y Criadero de truchas (sobre la margen derecha del río Qullcay).

Parque Nacional Huascarán abarca un área de 340.00 ha. De la Cordillera Blanca, donde destaca el nevado más alto del Perú: el Huascarán con 6,768 metros de altitud, el Parque cuenta con una variada flora (puya Raimondi) y fauna (venado, vicuña, oso de anteojos, puma, zorro, las aves: gorrión, perdiz, pato-rana, cóndor y picaflor).

Las lagunas son famosas por sus intensos colores (entre ellas: Parón, Llanganuco, Llaca, Quero-cocha).

Monterrey, balneario famoso por sus paisajes y aguas termo-medicinales.



La Cordillera Blanca: Es la cordillera tropical más alta y bella del mundo. Tiene una extensión de 180 kilómetros entre la laguna Conococha (al sur) y la zona de Huallanca (al norte). Su área glaciar es de 720 km², con 27 nevados que sobrepasan los 6 000 metros de altitud, como el Huascarán (6 768 metros) y casi un centenar que sobrepasan los 5 000 metros, como la Pirámide del Alpamayo (5 947 metros), el nevado más bello del mundo (seguido del K2 y el Fitz Roy), según el Concurso Mundial de Belleza Escénica, realizado en Munich en 1996. La cumbre norte del Huascarán o Matashraju, sobre la ciudad de Yungay, fue coronada por primera vez en 1932 por una expedición austrogermana (Kinzl, Bernard, Borchers, Hein, Hoerlin y Schnaider). La cumbre sur, la más alta, fue coronada el 4 de agosto de 1953 por los hermanos Apolonio, Pedro y Guido Yanac, Fortunato y Felipe Mautino y Macario Ángeles, del Club Andinista Cordillera Blanca. Sin embargo, el desprendimiento de enormes bloques de hielo de las paredes del Huascarán ha causado la destrucción de pueblos enteros del Callejón de Huaylas en varias oportunidades, como la tragedia de Yungay y Ranrahirca, que fueron sepultados en 1970.

Nevado Pastoruri

Este nevado tiene una altitud de 5,150 msnm, lo cual lo hace propicio para gozar de la nieve y hielo que lo cubre, así como también para la práctica de deportes como escalada en hielo, ciclismo en nieve y el evento de carácter nacional como el Campeonato de Esquí.

Lugares turísticos en otras provincias de Ancash

En Huari - Complejo arqueológico de Chavín de Huantar.

En Casma - Sechín, templo palacio de piedra y barro con 300 esculturas líticas y un surtido museo.

En Yungay - "Campo Santo" o cementerio de la desaparecida ciudad.

En Recuay - restos arqueológicos de Pueblo Viejo.